
Silvia Fischli

Ich bin seit 1985 im Zollikerberg wohnhaft.
2001 bis 2019 leitete ich das Sekretariat des Verein Chramschopf. Gleichzeitig bin ich 
Vorstandsmitglied und arbeite in der Warenannahme mit.
Mit meiner Mitarbeit im Chramschopf und Unterstützung des neuen Vorstandes möchte ich aktiv 
mithelfen den Verein in eine gute Zukunft zu führen.

Jürgen Schütt 

Ich bin seit 1987 Koch für den Chramschopf.

Ab Mitte der 90er Jahre habe ich zusätzlich in der Warenannahme mitgearbeitet.

Seit Ende der 90er Jahre bin ich im Vorstand für das Ressort Finanzen zuständig.

Erneuerungswahlen der bestehenden Vorstandsmitglieder

Regina Hubschmied

Seit 2005 im Chrami engagiert. Bis 2022 bei den Kleidern, heute in der Warenannahme und in der 
Haushaltabteilung tätig.

Seit 2012 als Vorstandsmitglied für die digitale Kommunikation zuständig und mitberatend bei den 
Vergabungen.

Hintergrund: Während 30 Jahren Leitung einer Web- und Marketing-Agentur in Zürich. Seit 2021 Leitung 
Sekretariat der Akademie Menschenmedizin, Zürich

Linkedin-Profil: linkedin.com/in/reginahubschmied-32abb14

 

Dominique Bühler 

Zurzeit arbeite ich in der Bücherabteilung und als Protokollschreiberin im Vorstand
 
Seit 2012 arbeite ich im Chramschopf mit. Nachdem ich 1991 mit meiner Familie nach Zollikon gezogen 
war, begann ich mich in der Gemeinde zu engagieren, erst im Elternverein, später im Forum 5, das ich 
auch in der Schulpflege (1997 bis 2006 und im Gemeinderat (2006 bis 2012) vertrat.
Der Chramschopf gefiel mir schon immer. Es ist ein Verein, zu dem ich mit ganzem Herzen stehen kann.

Er fördert mit seiner Arbeit die Gemeinschaft im Dorf, hilft der Nachhaltigkeit auf die Sprünge, in dem er 
vielen Dingen ein zweites Leben schenkt und setzt sich mit dem Erlös erst noch für sinnvolle Projekte im 
In- und Ausland ein,  das sind für mich drei wichtige Anliegen auf einen Schlag.

https://www.linkedin.com/in/reginahubschmied-32abb14


Tom Spillmann

Ich heisse Tom Spillmann und wohne seit anfangs 2020 zusammen mit meinem 
Lebenspartner in Zollikerberg. Ende 2020 wurde ich im Kleiderteam des Chramschopfs 
aufgenommen. Die soziale Arbeit macht mir viel Spass und daher liegt es mir sehr am 
Herzen, dass die Zukunft des Chramschopfs gesichert ist, und wir weiterhin viele Kunden 
glücklich machen können. Darum war es für mich auch sofort klar, ein Teil des Relaunch-
Projekts zu sein. Den Vorstand möchte ich gerne tatkräftig unterstützen.
 
Dank meiner beruflichen Erfahrung im Tourismus kann ich wertvolle Kompetenzen wie z.B 
offene Kommunikation, Inspiration, Motivation, Leadership, strategisches Denken, 
Zahlenverständnis, Analytik mit einbringen. Meine positive Lebenseinstellung ist dafür eine 
wertvolle Unterstützung.
 
In meiner Freizeit treibe ich gerne Sport (Bootcamp), bin gerne in der Natur, liebe das 
Kochen und das Reisen. Eine Herzensangelegenheit von mir ist das Schimpansenprojekt im 
Kongo welches ich im Oktober-Dezember 2022 vor Ort unterstützen durfte. Dieses Projekt 
liegt mir sehr am Herzen, und versuche es auch aus der Ferne weiter zu unterstützen.

André Jenzer

Ich wohne seit 10 Jahren im Zollikerberg, davor 5 Jahre in Obfelden und davor in 
Davos/Klosters.

Beruf: Landschaftsgärtner

Hobbys: Schwimmen, Lesen und mein Schrebergarten.

Ich bin seit 8 Jahren im Chramschopf tätig (in der Möbelabteilung).

Motivation für den Vorstand:
Ich möchte gerne mithelfen, dass der Chramschopf eine Zukunft hat und diese auch 
aktiv mitgestalten.

Manuela van Ulzen 

57 Jahre, geboren in Dortmund, DE

In der Schweiz seit 2002, seit 2016 Schweizer Bürgerrecht, Heimatort Zollikon


Diplom Chemieningenieur

Seit 2006 beschäftigt bei La Prairie, Schweizer Kosmetikfirma. 

Heutige Position: Direktor Digitalisierung in der Supply Chain.


Im Chramschopf seit Sommer 2021 in der Kleiderabteilung.


Meine Motivation für den Vorstand/ Präsidium:

Freunde an der Arbeit im Chramschopf, glückliche Kunden und ein Ort der Begegnung. 
Etwas für die Umwelt tun, Nachhaltigkeit fördern & unterstützen. Daran arbeiten, dass der 
Chramschopf weiter besteht, "future ready" und für Kunden und Freiwillige attraktiv bleibt.

Meine Fähigkeit/ Erfahrungen aus dem Arbeitsumfeld anwenden und den Chramschopf 
unterstützen.


Bewerber für das Präsidium und neue Vorstandsmitglieder



 

Susanna Saaty

Mein Name ist Susanna Saaty, ich bin 59 Jahre alt und Schweizerin mit österreichischen Wurzeln.
Ich lebe seit 17 Jahren mit meiner Familie in Zollikerberg und bin Hausfrau.

Seit 2019 arbeite ich im Chramschopf mit und bin zur Zeit Abteilungsleiterin der Boutique.

Ich bewerbe mich für den Vorstand, weil ich mich sehr gerne noch mehr aktiv engagieren möchte. 
Dabei ist es für mich wichtig, die Philosophie des Chramschopfs zu bewahren und den Verein wohl überlegt in 
neue Zeiten zu führen.


